

Ressort: Entertainment

Kelly Osbourne fühlt sich noch immer dick

Los Angeles, 12.04.2013, 08:50 Uhr

GDN - Die Musikerin Kelly Osbourne fühlt sich trotz ihrer starken Gewichtsabnahme noch immer dick und hat sich noch nicht an ihr neues Aussehen gewöhnt. "Ich nenne mich eine ehemals dicke Person - und wenn man das ist, dann sieht man sich immer noch als die Person, die man früher einmal war. Daran muss ich noch arbeiten", sagte die 28-Jährige im Gespräch mit dem "Self"-Magazin.

Osbourne hatte in der jüngeren Vergangenheit rund 30 Kilogramm abgenommen. "Ich bin so selbstsicher und zufrieden wie nie zuvor. Trotzdem mache ich mich manchmal noch selbst nieder. Ich schaue dann in den Spiegel und will einfach nur zurück ins Bett. Jeder hat mal gute Tage und mal schlechte Tage", so die Tochter von Ozzy Osbourne.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11702/kelly-osbourne-fuehlt-sich-noch-immer-dick.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com